

■ **Novotax AG**, in Sarnen, CH-140.3.002.948-7, Halten, Verwaltung sowie An- und Verkauf von in- und ausländischen Gesellschaftsanteilen und Unternehmen, Aktiengesellschaft (SHAB Nr. 134 vom 13. 07. 2007, S. 11, Publ. 4024918). Die Eidg. Bankkommission hat mit superprovisorischer Verfügung vom 17. Dezember 2007 Ursina Bacchi-Hartmann, von Zizers, in Horgen, und Thomas Brunner, von St. Peterzell, in Winterthur, als Untersuchungsbeauftragte eingesetzt. Ursina Bacchi-Hartmann und Thomas Brunner werden ermächtigt, je allein für die Gesellschaft zu handeln. Den Organen der Gesellschaft wird untersagt, ohne Zustimmung der Untersuchungsbeauftragten weitere Rechtshandlungen vorzunehmen. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Bacchi-Hartmann, Ursina, von Zizers, in Horgen, Untersuchungsbeauftragte, mit Einzelunterschrift; Brunner, Thomas, von St. Peterzell, in Winterthur, Untersuchungsbeauftragter, mit Einzelunterschrift; Wallimann, Marcel, von Alpnach, in Alpnach, einziges Mitglied, ohne Zeichnungsberechtigung [bisher: mit Einzelunterschrift].

Tagebuch Nr. 1268 vom 19.12.2007
(04264956 / CH-140.3.002.948-7)